

Karo-Mathe-Adventskalender 2024



Alle Jahre wieder ... gibt es im Dezember einen ganz besonderen Adventskalender. Hoffentlich habt Ihr in den nächsten Wochen neben dem Backen von Plätzchen, dem Basteln oder Besorgen von Geschenken und natürlich auch den schulischen Verpflichtungen genug Zeit und Muße, die Rätselnüsse zu knacken, die sich eure Mathelehrkräfte für euch ausgedacht haben.

Wer darf mitmachen?

Am Wettbewerb können alle Schülerinnen und Schüler des Karo von der 6. bis zur 12. Jahrgangsstufe teilnehmen, alle anderen Schulmitglieder sind aber herzlich eingeladen, ohne Wertung mitzuknobeln.

Wie funktioniert die Teilnahme?

An jedem Schultag bis einschließlich Montag, den 17.12., wird in der ersten Pause beim „Christbaum“ in unserer Aula die neueste Aufgabe ausgelegt. Außerdem erscheint sie unter www.karolinen-gymnasium-rosenheim.de im Internet. Dort findet ihr auch die Lösungen der vorangehenden Aufgaben. Eure Lösung dürft Ihr dann bis zum Beginn der 1. Schulstunde am nächsten Tag in den Christbaum-Briefkasten werfen. Name und Klasse nicht vergessen! Sollte euch die Abgabe wegen einer Erkrankung oder einer Exkursion nicht möglich sein, könnt ihr die Antwort ausnahmsweise per Schülerchat an „Weihnachtsmann“ schicken (Posteingang spätestens um 8.30 Uhr – Name, Klasse, Verhinderungsgrund nicht vergessen!).

Was passiert mit den eingereichten Lösungen?

Ihr bekommt für jedes richtig gelöste Rätsel einen Punkt. Am Dienstag, dem 18.12., wird dann zusammengezählt. Die Schüler einer Jahrgangsstufe mit den meisten Punkten dürfen am Mittwoch, dem 19.12., zum großen Finale antreten. Am Dienstagnachmittag werden die Finalisten per Schülerchat zum Finale eingeladen. Die Teilnehmerliste mit den Finalisten sowie Raum und Zeit werden am Mittwoch am Christbaum ausgehängt. Am Donnerstag (19.12.) wird in der zweiten Pause in der Aula die Preisverleihung stattfinden zu der ihr alle herzlich eingeladen seid.!

Was kann man gewinnen?

Den Gewinnern winken als Preise tolle Gutscheine, die von unserem Förderverein spendiert werden.

Sportliche Fairness!

Doping in Form von Plätzchen und (Kinder-)Punsch sind natürlich erlaubt, aber der Wettbewerb ist nicht gerecht, wenn man nur die Lösungen von Mitschülern abschreibt.

Das „Kleingedruckte“:

Es wird nur ein Finale geben. Schülerinnen und Schüler, die dieses aufgrund ihrer Gesamtpunktzahl erreicht hätten, aber wegen einer Erkrankung oder aus anderen Gründen nicht daran teilnehmen können, haben somit leider keinen Anspruch auf einen Preis.

Jetzt wünschen wir Euch viel Spaß!
Eure Mathelehrerinnen und -lehrer